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Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às dezenove horas e dez 
minutos, realizou-se reunião na Sala do IMPRES, com a presença da Diretoria 
Executiva, quais sejam: Diretora Presidente (Ivone Zanatta); Diretor 
Administrativo/Financeiro (Johnny George Oliveira de Carvalho); Contadora 
(Fernanda Braga), Secretária (Daniela Aparecida Mattos), Servidora (Emanuelle 
Biolchi) e Diretor de Previdência e Atuária (Tiago Dupont Giumbelli), com a pauta 
e deliberações conforme segue. A Diretora Presidente deu abertura à reunião 
cumprimentando os presentes, repassando algumas informações sobre os 
trabalhos que foram realizados no último mês. A seguir iniciou-se as 
deliberações da pauta: Ata da reunião anterior: a ata número 07 foi aprovada 
por unanimidade pelos presentes. Contratação de cálculos atuarias: Foram 
contratadas duas empresas para elaborar os cálculos. A empresa Lumens já 
está com os dados, que foram providenciados pelas servidoras do IMPRES. A 
CEF ainda não solicitou as informações, mas já está com o contrato assinado, 
devendo requerer as informações na próxima semana. Contratação de 
empresa para implantação do Pró-Gestão: Foram realizados diversos 
contatos com empresas buscando composição do preço de mercado, todavia 
somente duas responderam com fornecimento de preços, as demais ou não 
enviaram resposta ou afirmaram que não tem interesse. Diante disto, e levando 
em conta o prazo para implantação, ficou decidido que a contratação será 
realizada com àquela de menor valor, justificando-se a existência de somente 
dois orçamentos nas negativas das demais empresas consultadas. Análise de 
processos de aposentadoria pelo TCE/SC: O TCE/SC homologou 03 
processos. Aplicações Financeiras: O Diretor Administrativo/Financeiro 
informou que para o mês de setembro a meta de rendimentos era de 1,36% e 
que a carteira do IMPRES atingiu - 0,91%, portanto abaixo da meta. O 
acumulado no ano em rendimentos da carteira atingiu 0,81%, sendo que a meta 
é de 6,60%. O saldo total aplicado em 30/09/2020 é de R$ 104.140.373,46. 
Balancetes: A Contadora informou que as receitas acumuladas até o mês de 
setembro foram de R$ 20.605.814,31 e as despesas representaram R$ 
11.437.249,15. Ressaltou ainda, que as despesas de administração acumuladas 
foram de R$ 179.783,33 e com PASEP de R$ 190.168,86. Reavaliação dos 
bens: Está concluída a reavaliação, será enviada planilha para a contadora 
realizar os trâmites. Estudo regra de transição “28/33”: Foi realizado estudo 
da regra “28/33” conforme solicitado pelo conselho de administração. Ele será 
apresentado na próxima reunião do conselho. Foi constatado que 
aproximadamente 73 servidores podem ser beneficiados pela regra, sendo que 
destes 57 hoje não teriam direito a aposentadoria, mas passariam a ter, 
automaticamente, se aprovada a regra. COMPREV: Foram acompanhadas lives 
sobre a nova plataforma do COMPREV pelas servidoras Daniela e Emanuelle. 
Foi relatado por elas que o novo sistema terá várias informações importantes 
para o IMPRES e que diversas informações que hoje não estão passiveis de 
consulta poderão ser pesquisadas, tais como as compensações previdenciárias. 
Previdência Complementar: Em vista da mudança de gestão a ASSIMPASC 
se disponibilizou a participar, por vídeo, de reuniões com os novos gestores para 
apresentar as obrigações deles para com esta norma. Portaria Conjunta 



SEPRT-DRF/ME n. 76: O E-social tem novo prazo de implantação para 
julho/2022 e deverá ser iniciado algumas análises para verificar no que o 
IMPRES será impactado. Assuntos diversos: Mudança do dia da reunião da 
Diretoria: Foi sugerida alteração de data e foi aprovado que a próxima será 
realizada na última quarta-feira de cada mês. PAD Segurado aposentado por 
invalidez, que possivelmente está/estava trabalhando: Foi devolvido pelo 
Município, pois todas as comissões permanentes se declararam impedidas, será 
designada comissão pela diretoria para dar prosseguimento ao PAD com 
servidores vinculados aos órgãos do IMPRES. As perícias anuais e as provas de 
vidas foram retomadas, sendo que 11 de um total de 27 perícias já foram 
realizadas. Nada mais havendo a tratar, a Diretora Presidente agradeceu a 
presença de todos e encerrou a reunião que foi secretariada por Tiago Dupont 
Giumbelli e será assinada pelos presentes, após leitura e aprovação. 


